

SCHLOSS IPPENBURG - PRESSEMITTEILUNG - SEPTEMBER-16-2020

SCHLOSS IPPENBURG GEHT NEUE WEGE

+++ ENDE DER IPPENBURGER FESTIVALS +++ BESUCHER ERLEBEN AB 2021 IPPENBURGER SCHLOSSGÄRTEN PUR +++ 60.000M² GARTENSCHÖNHEIT +++

Es war Schloß Ippenburg, das vor 25 Jahren die deutsche Gartenfestivaltradition begründete.

Als Erstes setzt es für sich nun auch den Schlusspunkt.

Nach fast 25 Jahren Ausrichtung international berühmter Gartenfestivals hat Schloß Ippenburg das Corona-Jahr 2020 zum Anlass genommen, sein Konzept zu überdenken und wird, als Fazit, die Ippenburger Festivaltradition beenden.

Die Ippenburger Gärten sind ab 2021 nicht mehr Kulisse, sondern Hauptakteur. Abseits des Festivaltrubels kann man sie endlich hautnah erleben und sich individuell erschließen. Sonntage im Grünen, ohne Hektik, Gedränge und Reizüberflutung mit Gartenlust pur, Schönheit und Fülle, Inspiration, Überraschung und Freude.

VOM 1. MAI BIS ENDE AUGUST 2021 WIRD DER SCHLOSSPARK AN ALLEN SONN- UND FEIERTAGEN MIT SEINEN THEMENGÄRTEN, PICKNICK-FLÄCHEN UND DEM FAMILIENGEFÜHRTEN GARTENSHOP UND CAFÉ GEÖFFNET SEIN.

Der riesige Küchengarten, das Rosarium, die Wildnis mit ihrer unglaublichen Vielfalt an Insekten, Vögeln und Pflanzen, der Heilkräutergarten, die schattige Waldinsel, der schlosseigene Shop und das Café mit hausgemachtem Kuchen lassen das unverwechselbare Ippenburg-Flair in Reinform erleben.

SCHLOSS IPPENBURG HAT NICHT EINEN GARTEN, SONDERN MINDESTENS FÜNF, UND DIESE ERSTRECKEN SICH AUF MEHR ALS 60.000 QUADRATMETERN RUND UM DAS NEUGOTISCHE SCHLOSS IM ENGLISCHEN TUDORSTIL, MIT TÜRMCHEN, ZINNEN UND BÖGEN UND MEHR ALS 100 ZIMMERN.

Und es ist nicht irgendein Garten! Es ist der Garten von Viktoria von dem Bussche, Vollblutgärtnerin mit Chlorophyll in den Adern und Autodidaktin mit inzwischen vierzig Jahren Gartenerfahrung.

Ein Garten von überbordender Fülle, summend von all dem Leben in ihm. Die unendliche Vielfalt der Pflanzen und die Biodiversität lassen Ökologenherzen höherschlagen. Es ist ein Garten voller inspirierender, kreativer Ideen, verbunden mit einer Fülle praktischer und informativer Anregungen.

Der Lieblingsort dieser leidenschaftlichen Gärtnerin ist der riesige Schlossküchengarten; mit fast 5000m² der größte Küchengarten in Deutschland.

Rosen betrachtet Viktoria von dem Bussche als Herausforderung. Sie nennt sie ihren „Sparringspartner“, und baute deshalb 2013 ein 1200m² großes Rosarium. Sie erschuf eine Wildnis auf 10.000 m², die in wenigen Jahren zu einem Paradies für Vögel, Insekten und Amphibien wurde. **„EIN GARTEN SOLL VERSCHLINGEN ODER GAR NICHT SEIN“**, dieser Satz von Baudelaire ist ihr Leitmotiv.

SCHLOSS IPPENBURG 2021.

GEÖFFNET VOM 1. MAI BIS ENDE AUGUST 2021 AN ALLEN SONN- UND FEIERTAGEN 11.00 UHR BIS 18.00 UHR. DER EINTRITT FÜR ERWACHSENE BETRÄGT 10 EURO, KINDER UND JUGENDLICHE HABEN FREIEN EINTRITT.

NOCH BIS ZUM 4. OKTOBER 2020

SIND DIE GÄRTEN AN SONN-UND FEIERTAGEN GEÖFFNET. AM 3. OKTOBER FINDET DIE BELIEBTE NIEDERSÄCHSISCHE KÜRBISMEISTERSCHAFT STATT. ZÜCHTER AUS NIEDERSACHSEN UND DEM ANGRENZENDEN WESTFALEN VERSUCHEN ERNEUT, MIT IHREN RIESENKÜRBISSEN DIE 500KG MARKE ZU KNACKEN.

BESUCHERINFOS 2020

An allen Sonn- und Feiertagen bis 3. und 4. Oktober 2020

Öffnungszeiten von 11.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Eintritt für Erwachsene 10 Euro,

Kinder und Jugendliche haben freien Eintritt.

Viktoria Freifrau von dem Bussche
Schloß Ippenburg | 49152 Bad Essen
Mobil +49 (0) 173 274 3632
v.bussche@ippenburg.de
www.ippenburg.de